

Des entreprises et des spécialistes russes expriment leur intérêt pour des produits vétérinaires cubains



La Havane, 27 janvier, (RHC).- Des chefs d'entreprise et des spécialistes de l'agro-alimentaire de la Russie ont exprimé à Moscou leur intérêt pour des produits vétérinaires cubains.

Dans le cadre de la 21e Foire internationale Céréales-Tourteaux combinés-Vétérinaire, Rolando Zayas, ministre conseiller à l'ambassade de Cuba en Russie et Carmen Acosta gérante régionale d'Heberbiotec, ont mis l'accent sur les bontés de quelques produits de ces laboratoires bio-technologiques.

Tatiana Machkova, directrice générale du Comité national pour la coopération économique avec l'Amérique Latine, a souligné devant les participants à cette foire que Cuba a beaucoup de produits à offrir à la Russie, aussi bien dans le domaine des aliments que des technologies agricoles, et peut recevoir de la Russie des produits d'une grande valeur ajoutée.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/82455-des-entreprises-et-des-specialistes-russes-expriment-leur-interet-pour-des-produits-veterinaires-cubains>



Radio Habana Cuba